

LUIS FIGUEROA

Director del Cementerio Municipal informó sobre gestiones realizadas

CURICÓ. Diversas materias relacionadas con una importante cantidad de iniciativas desarrolladas y otras que se encuentran programadas para el corto y mediano plazo, fueron abordadas en un encuentro de trabajo entre la dirección del Cementerio Municipal de esta ciudad, concejales y funcionarios de dicho servicio.

La renovación de la caseta para los guardias de seguridad, la construcción de pavimento en algunos tramos de calles, recorridos nocturnos, visitas guiadas dirigidas a establecimientos educacionales, son solo algunas de las iniciativas que han sido concretadas durante el primer semestre del presente año, mientras que ya se encuentran en plena ejecución los proyectos de construcción de nichos reductores, de nichos estándar y un pabellón mausoleo para la familia militar.

• En el encuentro participaron funcionarios del camposanto y concejales de la comuna.

De la misma forma, se considera en el mediano plazo hacer realidad el proyecto de Columbarios, que considera un espacio exclusivo para la instalación permanente de ánforas, iniciativa propuesta por un grupo de jóvenes egresados de la Universidad de Talca y el hermoseamiento y construcción de otro tramo de pavimento, iniciativa que ha sido donada por el empresario Raúl Narváez.

LUGAR CÁLIDO Y DE RESPETO

"Para nosotros era muy importante que ellos vieran que aquí los recursos están siendo bien utilizados, que acá se hace un

trabajo con cariño, no solo mío, sino que de todos los funcionarios con quien queremos darle este nuevo cementerio. Como me lo dijo un día un usuario 'este es el nuevo cementerio', con matices distintos, con colores, un lugar donde la gente viene a ver a sus seres queridos y donde se pueda sentir cómodo y pueda venir, no es un lugar frío y hacemos de este lugar un lugar con mucho respeto y también con mucho cariño también por todos los curicano", sostuvo Luis Figueroa, director del Cementerio Municipal.

CAMBIOS MUY POSITIVOS

La reunión informativa fue ca-

lificada como de altamente positiva por el presidente de la comisión de Infraestructura del concejo municipal, Mario Undurraga, quien resaltó los cambios que en solo un semestre presenta el Cementerio Municipal de Curicó, donde según dijo ha quedado de manifiesto un trabajo mancomunado y en equipo, en el que ha tomado participación la dirección del Cementerio Municipal, el personal y algunos particulares, como es el caso de Raúl Narváez.

"Creo que nos vamos con una grata y feliz impresión, ya que hay cambios muy positivos, hay trabajo en equipo, acá no se habla de lo que pasó o no pasó antes, sino que se mira al futuro y eso es muy importante. Están trabajando con todo el equipo, hay nuevos proyectos y se han integrado a las colectividades que tienen sus mausoleos a las que les han invitado a remodelarlos. Así también han integrado a los empresarios, que han podido hacer importantes aportes como es el caso de Raúl Narváez. Creo que es la única dirección que ha invitado a los concejales para presentarnos sus proyectos formalmente, nos han recibido con todos los funcionarios, así que nos retiramos felices y muy contentos de lo que aquí se está haciendo", destacó el concejal Mario Undurraga.

A la reunión de trabajo, también asistieron los concejales Constanza Pinto, Francisco Sanz, Ivette Cheyre, Pilar Contardo y Raimundo Canquil.



Funcionarios del Cementerio Municipal y concejales de la comuna participaron en esta reunión informativa.